



**HOCKEY DIEPPE-MEMRAMCOOK
RÉUNION DU 21 JANVIER 2018
PROCES VERBAL**

**George Cormier
Jolène Silver
Jason Morais
Miguel Levasseur
Ian Girard
Pete Belliveau
JC Gaudet
Rhéal Robichaud
Natacha Vautour
Serge Bourgeois
JF Damphousse
Marc Bourgeois
Luc Belliveau
Serge LeBlanc (Arrivé à 19h40)**

OUVERTURE ET ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR.

PROPOSÉ par Jason Morais. SECONDÉ par Jolène Silver.
Approuvé unanime

LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS VERBAL DU 26 NOVEMBRE 2017.

PROPOSÉ par Pete Belliveau SECONDÉ par Ian Girard
Approuvé unanime

A. AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS VERBAL

B. CORRESPONDANCE

- 1.** Tournois IP et Atome/PW Sponsorship (Volkswagon sera le commanditaire de deux tournois cette année. En plus, UNI a commandité le jamboree.)
- 2.** Ancienne salle d'équipement (La salle d'équipement va devoir être déménagée.)
- 3.** Équipement NHLer's for kids (Nous avons reçu 6 set d'équipements gratuits.)

C. RAPPORTS

D. AFFAIRES NOUVELLES

- 1) Championnat provincial Nous
avons appliqué pour être hôte pour peewee AA et atome B.
- 2) Camps de Hockey (pédagogique, mars et été)
- 3) Annulation de glace pour congé de mars * Les coordonnateurs doivent communiquer avec leurs entraîneurs pour aviser que nous devons annuler les heures de glace le plus tôt possible. Nous avons à date 9 no show.
- 4) Gilets pour camps
- 5) Appareil *Le comité a eu une réunion avec Maritime Sport le 8 janvier. Leur année fiscale se termine le 31 janvier, nous aurons plus de nouvelles à ce moment là.
- 6) Babillard * Nous allons moderniser notre babillard afin d'être plus présentable.
- 7) Tournoi Bantam/Midget Bénévolats
- 8) Manteau pour les entraîneurs
- 9) Prix de fin d'année bilingue (ligue)
- 10) Items promotionnels de HDM (tournois)
- 11) Formulaire d'évaluation pour les joueurs et sondage pour entraîneurs

On propose le formulaire d'évaluation pour les joueurs tel quel.

Proposé par Jean-François Damphousse Secondé par Natacha Vautour

Approuvé unanime

On propose que le sondage d'entraîneur sur votre saison soit envoyé après y avoir ajouté une question au sujet de la gérance de l'équipe.

Proposé par Jean François Damphousse. Secondé par Miguel Levasseur

Approuvé UNANIME

G. PROCHAINE RÉUNION

H. AJOURNEMENT